

sen, und zu dem Ende den abscheulichsten Lastern auf der Welt sich als Slaven ergeben. Dieser gibts vielmehr als der ersten, und fast alle grosse Städte in Europa wimmeln von dergleichen Gesindel.

Die einfältige Atheisten, welche die Anzahl der spißfündigen und liederlichen noch weit übertreffen, sind diejenigen, so zwar glauben und bekennen, daß ein Gott sey, aber sie haben doch davon einen gar schlechten Begriff, als der sich nur darauf gründet, daß sie solches von ihren Eltern haben sagen hören, oder von denjenigen, womit sie umgangen; sind aber weder durch die Erschaffung der Welt, noch durch die ordentliche und wunderbahre Einrichtung aller Dinge, noch auch durch eine andere Sache, deren ich oben Meldung gethan, davon satfam überzeuget. Dieses sind diejenigen unter dem Pöbel, die eben nicht grosse Sorge tragen, zur Seligkeit sich unterweisen zu lassen, glauben anders keinen Gott, als weil sie von Leuten geböhren, welche einen geglaubt haben. (\*) Die durch  
ihre

---

(\*) Also hats diesen Leuten an der Unterweisung gefehlt,